

私から先に

御津中・1 後田 梅里

今日も重いな

最近リュックがずっと重い

信号待ちの横断歩道でふと考える

反対側から小学生

私から先に

「おはようございます。」

小学生から返答はない

肩の荷が重くなった

思い起こせば 一年前

一つ年上のお姉さんが

私に挨拶してくれた

返事をする勇気がない

私は顔がりんごのように

赤くなった

明日こそはと思ったが

挨拶をする勇気がなく

結局挨拶できずに

その日も終わった

これを一年間繰り返し

私はとうとう中学生になった

入学式

新しい生活に新しい仲間

友達がほしくて自分から話しかけた

緊張で手から汗が止まらない

小声で

「おはよう。」

返事をしてくれるだろうか

私は不安になった

結局 返事はなかった

その瞬間

一年間の出来事が頭をよぎった

あのお姉さんの気もちが分かる気がした

そして私は心に決めた

入学してしばらく

あのお姉さんに会った

少し怖かったけど

私から先に

「おはようございます。」

と言った

返事をされなかったら

と不安で下を向いた

すると

笑顔で返事してくれた

うれしかった

心が温かく同時に軽くなった

最初に勇気を出して自分から挨拶

自分からは少し勇気がある

返事をしてくれなかったら

という不安もある

でも最初の勇気があれば元気が出る

友達と話すきっかけにもなる

なによりお互いがうれしくなる

だから私は毎日これから

たくさん挨拶をする

そう心に固く決めた